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A n fra g e 

der Abgeordneten Mag. SCHÄFFER 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend steigende Absenzen in den letzten beiden Schulstufen 

der AHS 

"Viel zu hohe und unbefriedigend begründete Absenzen" sind nach 

einer Umfrage unter AHS-Lehrern eines der Hauptprobleme im 

praktischen Unterrichtsgeschehen. 

affentliche Äußerungen von Lehrervertretern weisen sogar auf 

einen - mindestens teilweisen - "Kaffeehausbetrieb" mit stunden

weisen Absenzen von Schülern hin. 

Wenn diese Angaben und Beobachtungen richtig sind, wären tat

Sächlich verschiedene pädagogische, organisatorische und legistische 

Maßnahmen angezeigt, um hier rasche Abhilfe zu schaffen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

Anfrage: 

1. Sind Ihnen die Klagen der AHS-Lehrer über hohe Abs~nzen 

bekannt ? 
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2. Existieren sozialwissenschaftliche Untersuchungen über Ausmaß 

und Gründe~ bzw. bei nichtbegründeten Absenzen über die 

Motive für die Abwesenheit im Unterricht ? 

3. Falls ja: Welche Ergebnisse erbringen diese Untersuchungen? 

4. Falls nein: Beabsichtigen Sie~ solche Untersuchungen 

durchführen zu lassen ? 

5. Teilen Sie die Auffassung~ daß es in nennenswertem Ausmaß 

unbefriedigend begründete Absenzen in unseren SchuZen 

gibt ? 

6. Welche Maßnahmen bereiten Sie in diese Zusammenhang vor? 
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